



5 Pièces

170 m²

Réf. V2543C0

1 350 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Charmante propriété en partie en pierre nichée dans un environnement d'une quiétude absolue, bénéficiant d'une adresse exclusive et prestigieuse au cœur du domaine Les Hauts de Saint-Paul. Située sur un superbe terrain paysager de 2841 m² offrant une vue imprenable sur la forêt, cette villa incarne l'harmonie entre confort et nature. Séjour, 3 chambres, buanderie, cave, atelier, garage.

Sole agent. Charming property partly built of stone, nestling in an environment offering total peace and quiet, and benefitting from an exclusive address on the prestigious estate of Les Hauts de Saint-Paul. Set in superb landscaped grounds of 2,841 m² enjoying an unimpeded view of the forest, the villa embodies harmony between comfort and nature. Living-room, 3 bedrooms, laundry room, cellar, workshop, garage.

JOHN TAYLOR SAINT PAUL

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com